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大東文化大学大学評議会議事録要旨 
 
日     時：平成３１年３月１１日（月）１６時０５分～１７時０５分 
場     所：大東文化大学板橋校舎２号館２階２－０２２０大会議室 
構  成  員：５３名（定足数３６名） 
出  席  者：４７名 
議     長：門脇 廣文 
 
Ⅰ．報 告 事 項： 
１．理事会および常務審議会報告について 

 学務部長より、平成 31 年 2 月 20 日開催の常務審議会および平成 31 年 2 月 27 日開催の理

事会の議案について、資料に基づき報告があった。 
 
２．大東文化大学学生（学部）の基礎学力について 
   キャリア支援課長より、本学学生（学部）の基礎学力について、資料に基づき報告があった。 
 
３．留学生の入学時の日本語能力と入学後の成績調査について 
   国際交流センター所長より、留学生の入学時の日本語能力と入学後の成績調査について、資

料に基づき報告があった。 
 
４．2018 年度公立教員採用試験結果の集計と分析について 
   教職課程センター所長より、2018 年度公立教員採用試験結果の集計と分析について、資料に

基づき報告があった。 
 
５．平成 30 年度「私立大学研究ブランディング事業」の選定について 
６．平成 30 年度私立大学等改革総合支援事業の選定（タイプ４「グローバル化」、タイプ５「プラ

ットフォーム形成」）について 
   議長より、平成 30 年度「私立大学研究ブランディング事業」および平成 30 年度私立大学等

改革総合支援事業（タイプ４「グローバル化」、タイプ５「プラットフォーム形成」）の選定に

ついて、資料に基づき報告があった。 
 
７．TJUP（埼玉東上地域大学教育プラットフォーム）単位互換制度について 
   副学長（地域連携センター所長）より、TJUP（埼玉東上地域大学教育プラットフォーム）

単位互換制度について、資料に基づき報告があり、次年度の TJUP 単位互換協定による開放科

目選定について説明があった。 
 
８．2019 年度地方と東京圏の大学生対流促進事業の申請について 
   学務局長より、2019 年度地方と東京圏の大学生対流促進事業の申請について、資料に基づき

報告があった。 
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９．2019 年度大学、大学院役職者について 
10．2019 年度大学評議会委員について 
   議長より、2019 年度大学、大学院役職者および大学評議会委員について、資料に基づき、そ

れぞれ報告があった。 
 

11．2020 年度特別研究期間制度、国内研究員、海外研究員、海外留学者の申請について 
   学務部長より、2020 年度特別研究期間制度、国内研究員、海外研究員、海外留学者の申請に

ついて、資料に基づき報告があり、本件に係る担当部署が本年 4 月より学務課から研究推進室

に変更となることの補足説明があった。 
 
12．2019 年度学園基本方針・行動計画について（修正報告） 
   議長より、2019 年度学園基本方針・行動計画の修正について、資料に基づき報告があり、大

学の行動計画に「奨学金・授業料減免制度の充実」を追加する旨の説明があった。 

 

13．入学センターからの報告について 
   副学長（入学センター所長）および入試広報課長より、①2020 年度入学試験概要、②2020

年度指定校推薦入試対象校の選定日程および③2019 年度オープンキャンパス日程について、資

料に基づきそれぞれ報告があった。 
 

Ⅱ．報告承認事項： 
１．2019 年度各種委員会委員について 

 議長より、2019 年度各種委員会委員について、資料に基づき報告があり、本資料は現時点の

選出状況であることの補足説明があった。審議の結果、これが承認された。 
 
２．文学部日本文学科のディプロマ・ポリシーおよびカリキュラム・ポリシーの修正について 
   文学部長より、日本文学科のディプロマ・ポリシーおよびカリキュラム・ポリシーの修正に

ついて、資料に基づき報告があった。審議の結果、これが承認となった。 
 
Ⅲ．議    案： 
１．2020 年度専任教員人事計画（案）について 
２．2020 年度特任教員・客員教員・助教等人事計画（案）について 
   学務部長より、2020 年度専任教員人事計画（案）及び 2020 年度特任教員・客員教員・助教

等人事計画（案）について、資料に基づき説明があり、議長より、国際交流センターの専任教

員採用の件について補足説明があった。審議の結果、これらを理事会に付議することが承認さ

れた。 
 
３．2020 年度以降の学費に関する大東文化大学学費等検討委員会の答申（案）について 
   大学学費等検討委員会委員長より、2020 年度以降の学費に関する大東文化大学学費等検討委

員会の答申（案）について説明があった。議長より、本答申を各学部教授会に審議を委ねるこ

とついて提案があり、審議の結果、これが承認された。 
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４．名誉教授の推薦について 
   議長より、名誉教授の推薦について、資料に基づき説明があった。審議の結果、これが承認

された。 
以 上 


